

Mesa Provincial de Fomento Productivo y Turismo fortalece coordinación intersectorial

Durante la jornada de trabajo se avanzó en la planificación 2025, con el objetivo de fortalecer el comercio local, el turismo y el desarrollo productivo en beneficio de las y los emprendedores de la provincia.

Esta semana se desarrolló una nueva sesión de la Mesa Provincial de Fomento Productivo y Turismo, instancia encabezada por el jefe social de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, Germán Jiménez, junto al equipo territorial de la institución.

La jornada reunió a representantes de servicios públicos, privados y de los municipios de la provincia, con el propósito de avanzar en una agenda de trabajo centrada en el desarrollo productivo, el fortalecimiento del comercio local y la promoción del turismo, en beneficio directo de las y los emprendedores del



territorio. Germán Jiménez, jefe social de Delegación Provincial, detalló que durante la sesión se presentó una síntesis de la planificación 2025, la cual contempla acciones colaborativas orientadas a potenciar el trabajo conjunto entre los distintos actores del sector. En este sentido, las comunas participantes compartieron sus iniciativas y proyecciones locales, generando un importante cruce de información y permitiendo el intercambio de buenas prácticas y experiencias exitosas.

“Nos hemos reunido nuevamente con los diversos actores de la provincia que

estamos trabajando los temas de Fomento Productivo, una mesa que se ha reactivado este año, y ya hemos realizado tres encuentros, donde hemos podido generar el diagnóstico y planificación para el año 2025. Aquí hemos podido trazar tres líneas de acción, donde vamos a obtener productos bastante importantes, relacionados a un trabajo colaborativo público-privado, donde se está generando un espacio de colaboración con Mall Espacio Urbano, en que distintos emprendedores de las comunas de la provincia tienen una semana al mes para vender y promocionar sus productos”.

Paralelamente, señaló que la

mesa es parte del mandato del Delegado Bastián Alarcón, “porque nos permite articular el trabajo con las distintas comunas, en un área que generalmente está abandonada, y que tiene que ver con fortalecer el emprendimiento y temáticas de turismo”, precisando que se busca generar un “polo de desarrollo importante para la provincia”.

Fernando Pérez, jefe del Centro de Negocios Sercotec de Melipilla, detalló tras la

comercialización; levantar los distintos fondos a través de un calendario con los recursos y proyectos que podemos traer al territorio; y otro es promover el turismo. Pudimos organizar a las distintas comitivas que van a trabajar en estos tres ejes, y definimos algunas acciones estratégicas que nos marcarán un precedente para nuestra Mesa de Fomento Productivo Territorial”.

Asimismo, Hernán Castro, jefe de Desarrollo local y Turismo de María Pinto, valoró la labor



reunión que, “en concreto, nos pusimos de acuerdo con parte del trabajo en los cuales desafiamos la gobernanza de Fomento Productivo, donde tenemos tres ejes que son la

que lleva adelante la mesa. “La participación ha sido desde el primer día en que se nos convocó, es una mesa bastante activa y tenemos una relación bastante fluida entre la